



ID de Contribution: 2

Type: Non spécifié

Splendeurs et servitudes du développement open-source collaboratif

jeudi 31 mai 2012 09:30 (30 minutes)

Le logiciel de control-command d'accélérateurs de particules Tango est passé du statut de projet local à l'ESRF à un projet open source multi-institutions internationales. Cette présentation fera un petit panorama des avantages d'un tel mode de développement de logiciel, mais aussi et surtout sur les pièges qui attendent les futurs candidats tentés par cette approche.

Orateur: BUTEAU, Alain (SYNCHROTRON SOLEIL)